

7 Rammstein-Klone, die niemand kennt

Dass Rammstein die derzeit erfolgreichste deutsche Band im Ausland sind, dürfte inzwischen hinlänglich bekannt sein. Nachvollziehbar also, dass überall in Europa viele Gruppen den Berlinern nacheifern. Eigene Songs brauchen die meisten von ihnen dabei nicht: Der Zusatz „A Tribute To Rammstein“ reicht offensichtlich vollkommen aus, um die Fans zum Ausrasten zu bringen. Wenigstens bei folgenden Wiedergängern einer Band, die noch quicklebendig ist.



Siljose Lantimerova

3. Die Bestien

Pyrotechnik legalisieren – Emotionen respektieren? Nicht mit den Bestien aus Hessen. Die verzichten bei ihrer Live-Show nämlich aufs Flammeninferno und konzentrieren sich ausschließlich darauf, Rammstein-Songs so authentisch wie möglich auf die Bühne zu bringen. Interessierte sollten sich für kurz vor Silvester nichts vornehmen: Da steigt nämlich in der Frankfurter Batschkapp regelmäßig ein Konzert zum Jahreswechsel. Nur warum die Band ihren früheren Namen „Mama ist die Bestie“ fallenließ, muss sie uns noch einmal erklären.



Die Bestien

Thomas Pilgrim

